

10/14(水) 議会報告会及び 意見交換会が開催されました！

午後6時より開催された議会報告会は、参加者が3グループに分かれ、議員の方々がそのグループに加わる形で主に意見交換が行われました。

事前に設定したテーマに基づき、各グループでの忌憚のない意見が交わされました。テーブル内では様々な問題提起がなされ、地域の問題が浮き彫りとなる形となりました。

今後は福地地区で上がった声として、市議会の担当委員会で、協議や対応をして行く事となります。



成瀬ダム見学会

10月19日(月)、曇りの肌寒い一日となりましたが、今年度も成瀬ダムの見学へ行ってきました。

新型コロナウイルスの影響で、工事は遅れているとの成瀬ダム工事事務所職員の説明もありましたが、壮大に進んでいる場内の様子を間近に見ることができ、参加者の皆さんには質問をするなど興味深く見学していました。

密状態を防ぐため、参加人数を制限しての事業となりましたが、来年度はまだ多くの地区住民に参加してもらえるように、新型コロナウイルスの収束を願うばかりです。



今後の事業についてのお知らせ

10月5日に行われた、福地地区会議・福地交流センター運営協議会に於いて、下記事業について新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、今年度は中止とすることに決定しました。

大変残念ではありますが、この状況が収束した折には例年通りの開催予定ですので、地域の皆さんのご理解をお願い致します。

- 福地公民館賞贈呈式【但し、令和2年度表彰該当者を決定し、来年度贈呈式を執り行う】
- 住みよい郷土づくりの集い

福地ふれあいデー【さつまいも掘り】

雄物川保育園園児と地区住民有志の皆さんで6月に植えたさつまいもが収穫の時期を迎え、10月1日(木)いも掘りが行われました。

土に埋もれたいもを、悪戦苦闘しながら掘り起こし、楽しそうに会話をしながらたくさん収穫することができました。



10/5
(月)

福地地区交流センター運営協議会 及び福地地区会議が開催されました



今年度2回目となる合同会議では、事務局より上半期ハード及び補助金事業の進捗状況の説明がなされました。

また、新型コロナウイルスの影響で今後予定している飲食を伴う事業についての可否が協議され、今年度は見送りされることで決定しました。

これから行われる事業や、事務局からの伝達事項等の説明で閉会となりました。

お知らせ



福地地区待望の金融機関である『福地簡易郵便局』が11月16日(月)にオープンします。

現在の、福地コミュニティセンター体育館入口横の用具室一部を利用しての開局となります。

オープニングセレモニー後、ご利用先着100名様に粗品を準備しているとの事ですので、これから福地を活気づける為にも地域住民多くの皆さんのご利用をお願い致します。

ホッとタイム

稻刈りも落ち着き、そろそろ暖房を付ける日も増えてきました。少しくらい寒くとも、向かいの雄物川保育園・園庭から聞こえてくる園児の元気な声にパワーを貢う毎日です。コロナ禍の中、小さな事に癒しを見つけて日々を過ごしたいと思います。

ふくふく館看板を寄贈して頂きました

当ふくふく館を施工した、横手市『村岡組』様より、櫛の板で作成した立派な看板を寄贈して頂きました。揮毫者は、交流センター運営協議会委員の佐々木善一さんです。



写真は愛称命名者の、柏木・柴田龍之介君(6年生)と、佐々木さんの記念写真です。

地域の皆さんも是非一度見に来てください！

